

*Directeur* : Dr. Patricio Moncayo Echeverria

Le Musée Weilbauer appartient à l'Université Catholique de l'Équateur. Il s'agit d'un musée d'archéologie équatorienne, où se présente le travail de l'homme de l'Équateur ancien depuis la Période Paléoindienne jusqu'à la Période d'Intégration.

Les pièces qui sont actuellement exhibées dans le musée ont été la propriété d'un couple d'allemands : Hilde et Eugen Weilbauer, raison pour laquelle le musée porte ce nom. Dans la même collection sont aussi exposées des pièces archéologiques fruit des recherches de l'archéologue équatorien Père Pedro Porras Garcés, patronnées par l'Université Catholique de l'Équateur.

Le musée met l'accent sur le caractère didactique de l'exposition, en fonction duquel, son organisation spatiale divise les salles dans les périodes avec les cultures représentatives de chaque région ; ainsi que légendes informatives, cartes et autres.

Dans le musée il existe un total de 1 874 pièces exhibées dans 22 vitrines et 103 tiroirs vitrines, ainsi que 1 855 fragments dans sa majorité céramique.

Le musée possède une bibliothèque « Porras Garcés », cette dernière fournit des livres pour la recherche dans les thématiques de l'Archéologie, l'Anthropologie, l'Histoire et les matières connexes.

Il dispose aussi d'un « atelier » où l'on exécute des œuvres artisanales pour la diffusion de l'Art Précolombien, ce dernier possède une intéressante collection de fragments céramiques appelée « Tiestoteca », ainsi que 103 photographies des travaux archéologiques effectués par le Père Porras alors enseignant à la PUCE.

**ADRESSE** : Av. 12 octobre 1076 et Roca. Centre Culturel PUCE, 2d étage.

**HORAIRE D'ATTENTION** : Lundi à Vendredi 09h00 - 17h00 sans interruption.

## Musée Weilbauer

Écrit par Lic. Lupe Cruz DHowitt

Mercredi, 04 Avril 2007 20:12 - Mis à jour Samedi, 22 Mai 2010 09:05

---

*ENTRÉE* : Gratuite

*GUIDES* : Anglais et Espagnol

*TÉLÉPHONES* : 2991681 direct ou 2991700 ext.2246